
Protokoll: Ortsvorsteher Mike Karen unterbricht die Sitzung und lässt Fragen aus der Zuhörerschaft

zu

Mehrere Zuhörer erzählen, dass sie Probleme mit dem öffentlichen Busverkehr haben. Es gibt

Erschütterungen an den Häusern und Risse an den Wänden, weil die Busse nach Meinung der Bürger

zu schnell durch die Weißenthurmer Straße fahren. Herr Karen erzählt, dass es schon einen Termin

mit Herrn Breitbach (Stv. Abteilungsleiter Straßenbau) gegeben hat, aber es noch keine

abschließende Lösung gibt. Herr Baum / Herr Kehr schlagen vor, den Verkehrssicherheitsbeirat zur

Hilfe heranzuziehen und ggf. noch einmal den Versuch zu starten, 30er Tempo Zonen mit dem Zusatz

„Lärmschutz“ zu beantragen. OV Mike Karen verspricht, dass er Kontakt mit dem

Verkehrssicherheitsbeirat aufnimmt. Er findet, dass die Busanbindung in Bubenheim gut und wichtig

ist.


